
 
 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

――静岡県議会 ６月定例会報告―― 
前知事の突然の辞職により５月２６日に行われ

た県知事選挙で、鈴木康友前浜松市長が新知事

に就任しました。 

６月１９日から７月８日まで行われた県議会６月

定例会では、就任以来精力的に取り組んでいるリ

ニア中央新幹線整備や、防災減災対策、産業政策

などが話題となりました。 

開会日には、鈴木康友新知事の所信表明演説

が行われました。特徴的だったのは 5 つの“経営

方針”です。 

①経営感覚を持ち将来世代に責任を負う、②税金を無駄にしない、③前例踏

襲や役所の常識にとらわれず新しいことに挑戦する、④巧遅よりも拙速。スピー

ドが重要、⑤人を活かす･･･です。新知事の今後の経営手腕に期待します。 

地域のみなさまの関心の高い「遠州灘海浜公園（篠原地区）」の整備について

は、基本計画の策定を進めながら、並行して、県と浜松市、民間事業者も含めた

協議会を設置し、施設の利活用促進によって地域活性化につなげていくことが

表明されました。 

６月１４日には期成同盟会のみなさまから、あらめて「多目的ドーム型スタジアム」の建設要望書が

出されました。地域のみなさんに愛され、地域活性化に資する施設整備に向け取り組んでまいります。 

（裏面に「基本計画（案）」について記載しています） 

知事選を振り返る 

今回の選挙は結果的に「地域

性が表れた」と言われました。 

鈴木康友新知事には、選挙戦

で訴えた「オール静岡で県民幸

福度日本一の静岡県をつくる」

ために、県土の均衡ある発展を

求めてまいります。  
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知事所信表明

 
県 HP にリンクしています 

 投票率

（％） 

鈴木康友氏 大村慎一氏 

得票数 得票率(%) 得票数 得票率(%) 

東部 47.42 185,658 40.9 220,951 48.6 

中部 53.46 167,536 33.8 271,762 54.8 

西部 56.25 375,306 64.0 158,300 27.0 

計 52.47 728,500 47.4 651,013 42.4 

 



代表質問で康友新知事の政策を聞く 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２４日、会派会長として代表質問に登壇し

ました。開会日の知事所信表明を踏まえ、康友

新知事が選挙戦で訴えた政策をどのように実

践していくかを中心に質問しました。 

知事からは「総合計画を早急に見直し、政策

を推進する」などの答弁がありました。 

質問項目は右のとおりです。質問と答弁の概要はオフィシャルサ

イトに掲載しています。左の QR コードからご覧ください。 

静岡県議会６月定例会の視点 

○リニア中央新幹線トンネル工事で三者が合意 

６月１８日、県はＪＲ東海と山梨県の三者で、山梨県内のトンネル

工事に関し合意したことを公表しました。今後、高速長尺先進ボー

リングによる調査が行われ、状況を踏まえて先進坑、本坑の工事が

行われます。 

田代ダムの改修工事により取水を停止している間はボーリング調査による中下流域への影響はな

いものと考えていますが、突発湧水などがあった場合の対応等については今後さらに検討されます。 

○遠州灘海浜公園（篠原地区）基本計画（案） 

県は建設委員会で基本計画（案）を公表しました。核となる野球場の規模・構造は３案併記として取

りまとめ、基本計画策定後に国の事業認可を受け、用地取得を進める考えです。これと並行して“協

議会”が行われる予定です。今後の議論にご注目ください。 
 

 

代表質問

 
オフィシャルサイトへ 

篠原に関する 

県のサイト 

 
 
 

 

 

【代表質問項目】 

1.知事の政治姿勢について 

(1)行政経営の基本的考え方 

(2)人口減少対策 

(3)次期総合計画の策定 

(4)行財政改革の推進 

    ア 財政健全化の取組 

    イ 行政システム改革 

2.能登半島地震を踏まえた防災対策

について 

(1)実践的な防災対策の推進 

(2)能登半島地震派遣により得られ

た教訓 

3.リニア中央新幹線整備と自然環境保全

との両立に向けた取組方針について 

4.静岡県版ウエルネスプロジェクトの

推進について 

5.文化芸術の振興について 

6.生活交通確保のための共助型交通

の活用について 

7.遠州灘海浜公園（篠原地区）を活用

した地域活性化について 

8.産業政策について 

(1)企業誘致の推進 

(2)スタートアップ支援 

9.脱炭素化に向けた多様なエネルギ

ーの利用について 

10.多文化共生社会の実現について 

(1)外国人の生活支援 

(2)外国人児童生徒への支援 

リニアに関する 

県のサイト

 
 

 
 


